

Les commissions permanentes de l'Assemblée nationale siègent au Palais des Congrès



La Havane, 2 juillet (RHC/AIN).- Les 10 Commissions Permanentes de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, notre parlement, ont commencé aujourd'hui leurs réunions ordinaires au cours desquelles les députés débattent de plusieurs thèmes de la vie politique , économique et sociale de notre pays.

Au Palais des Congrès de notre capitale, les commission Agro-alimentaire, Économique, celles de la Défense, des Relations Internationales, de l'Enfance, de la Jeunesse et des Droits de la Femme, entre autres discutent, aujourd'hui et demain des sujets les plus divers de la vie de la nation dans tous les domaines durant le premier semestre de l'année en cours.

Les inspections faites par les commissions parlementaires dans les différents secteurs de leurs rayon d'action au cours du premier semestre de cette année, occupent une place importante dans les débats d'aujourd'hui et de demain.

Des déficiences détectées dans des importations prévues, les investissements dans l'industrie sucrière, la situation actuelle et les perspectives des foyers pour les personnes du troisième âge, l'état de l'industrie du sport ainsi que la qualité et la rigueur du processus d'enseignement et d'apprentissage dans

le système national d'éducation, entre autres, sont à l'ordre du jour des travaux des députés.

Le vendredi 4, le parlement, réuni en séance plénière, écoutera le rapport du ministère de l'agriculture et ultérieurement il analysera le rapport concernant les groupes d'amitié qui seront restructurés au cas où il le faudrait.

Le lendemain, l'Assemblée Nationale au grand complet, réunie pour sa troisième période de sessions de la 8e Législature, abordera des questions de la vie économique de la nation de la première moitié de l'année en cours.

L'utilisation du Budget de l'État prévu jusqu'en juin de cette année sera également au centre des débats.

Les obstacles et les déficiences qu'il faudra surmonter pour l'obtention de la croissance économique prévue pour l'année actuelle, occuperont une place importante aux discussions des députés. Ce sujet a été abordé lors de la réunion du Conseil des ministres du 21 juin.

Au cours de cette réunion, Adel Yzquierdo, ministre de l'Économie et de la Planification a présenté le rapport sur la marche de l'économie au premier semestre de 2014.

Adel Yzquierdo a alors indiqué que l'économie cubaine connaît une croissance par rapport à 2013 bien qu'elle n'atteigne pas les niveaux prévus dans le Plan, ce qui entraîne une dés-accélération supérieure à celle attendue. Cela explique que ce point est une priorité pour les députés

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27355-les-commissions-permanentes-de-lassemblee-nationale-siegent-au-palais-des-congres>



Radio Habana Cuba